

# Coordinación Interagencial de la Recuperación (IRC)

---

El IRC es un grupo de agencias federales que trabajan en conjunto con el Estado para garantizar una recuperación de desastres integrada, con el objetivo de apoyar la recuperación desde un enfoque que abarque a toda la comunidad. El IRC identifica recursos —como fondos y asistencia técnica— y ayuda al Estado a detectar deficiencias en la recuperación a largo plazo. Al trabajar con las comunidades afectadas, el IRC les ayuda a desarrollar e implementar sus propios planes de recuperación.

## ¿Cuál es su misión?

Coordinar con los colaboradores de las agencias y los recursos para garantizar una recuperación cooperativa y colaborativa dirigida por la comunidad y que apoye la restauración, el redesarrollo y la revitalización de los sectores sanitario, social, físico, económico, natural y medioambiental de los gobiernos y las comunidades.

## ¿Cómo cumplirán su misión?

- Proveyendo un apoyo equitativo y dándole una voz a todas las partes interesadas y a las comunidades para que definan y logren sus prioridades, objetivos y resultados particulares de recuperación.
- Coordinando recursos federales, estatales y locales para comenzar los trabajos de restauración, reconstrucción y revitalización.
- Brindando asistencia técnica mediante el análisis de los datos necesarios para tomar decisiones estratégicas e informadas de los posibles riesgos.

Compuesto por expertos de diversas agencias, el IRC es una colaboración unificada con los gobiernos estatales, locales, tribales y territoriales (SLTT, por sus siglas en inglés) que a menudo permite que las comunidades logren una recuperación mayor que la que cualquier recurso pudiera conseguir por sí solo.

Hay seis **Funciones de Apoyo a la Recuperación (RSF, por sus siglas en inglés)** federales que proveen estructura para facilitar la resolución de problemas, fomentar la coordinación y mejorar el acceso a los recursos de financiación y a la asistencia técnica. Cada RSF está dirigida por una agencia distinta: **Asistencia a la Comunidad:** FEMA; **Economía:** Departamento de Comercio; **Salud y Servicios Sociales:** Departamento de Salud y Servicios Humanos (HHS, por sus siglas en inglés); **Vivienda:** Departamento de Vivienda y Desarrollo Urbano (HUD, por sus siglas en inglés); **Infraestructura:** Cuerpo de Ingenieros del Ejército de Estados Unidos (USACE, por sus siglas en inglés); **Recursos Naturales y Culturales:** Departamento del Interior (DoI, por sus siglas en inglés).



# FEMA

## Un proceso flexible y ajustable

La duración de la recuperación depende de la naturaleza y el alcance del evento, al igual que de las prioridades de recuperación de la comunidad. A corto plazo, se desarrolla conjuntamente una evaluación inicial de las necesidades para identificar los efectos del desastre y calcular con rapidez la magnitud del apoyo que se necesita de las agencias federales. A esto le sigue un proceso de necesidades de recuperación para identificar los problemas, retos, prioridades, carencias y oportunidades de recuperación para mejorar la resiliencia y la equidad de los SLTT. Luego, los colaboradores y los SLTT elaboran un plan de acción que respalde los objetivos de recuperación y detalle cómo pueden lograrse los resultados.

El trabajo que hace el IRC se enfoca en entender el impacto de los desastres y encontrar soluciones creativas y colaborativas para apoyar la recuperación de las comunidades locales, así como en involucrar a toda la comunidad en la planificación de la recuperación.